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Suite à mon dernier courrier précisant que je suis farouchement opposé à ce projet, je vais vous
exposer certaines observa ons de points néga fs que j'ai observés depuis la mise en place du parc
éolien.
Peut-être puis-je également vous faire remarquer que le Sud-Ouest marnais n'est pas le meilleur
endroit pour installer une produc on éolienne alors que les relevés prouvent que le vent n'y est
pas suffisamment propice !...Du off-shore serait beaucoup plus efficace !...
De plus, ce n'est pas la meilleure solu on pour du développement durable. Quand le vent ne sera
pas présent, il faudra u liser des centrales thermiques très polluantes pour palier au déficit
temporaire de produc on électrique ! On n'arrête pas et ne démarre pas une centrale nucléaire
très facilement...
En plus des effets sur ma propre santé physique et parfois psychique dûs à différents facteurs liés
au fonc onnement des éoliennes (je ne parviens plus non plus à trouver le sommeil quand je suis
dans mon domicile et que les pales tournent...), Voici d'autres effets désastreux sur mon
environnement proche.
+ Avant la mise en service du parc, de nombreuses chauve-souris (souvent une vingtaine)
tournoyaient chaque soir autour de la maison par beau temps. Certaines séjournaient dans mes
combles... Maintenant, elles les ont désertées à cause des perturba ons provoquées par les
éoliennes et je n'en vois plus que très rarement quand il y a plusieurs jours sans vent...
+ De même, plusieurs choue es chassaient sur mon terrain d'un hectare que j'ai boisé. Elles aussi ont fui
l'endroit à cause du bruit gênant le repérage des proies et je suis maintenant envahi par une mul tude
de rongeurs qui provoquent des dégâts importants !..
+ De nombreuses espèces d'oiseaux nichaient sur mon terrain. J'ai re ré les mangeoires et nichoirs
que j'avais installés car ils se font maintenant très rares!..
Seuls restent quelques merles beaucoup moins nombreux qu'avant et des pigeons ramiers!...
+ Une enquête de la LPO (réalisée en juillet !) indiquait l'absence d'oiseaux migrateurs alors que
nous sommes sur un passage très fréquenté !
J'ai filmé de nombreux passages de grues juste au-dessus de ma maison ! De nombreux habitants
du village peuvent le confirmer...
+ En passant près des socles des éoliennes, j'ai souvent observé la présence d'oiseaux morts au
sol...
...
C'est cela, protéger notre environnement et le respecter dans le cadre d'un soi-disant
développement durable ?!...
Sans parler de la pollu on visuelle et de celle causée par la mise en place de ces structures
(combien de tonnes de béton par socle?!) et des friches industrielles qui persisteront après la
défaillance prévisible des promoteurs au moment d'un démantèlement très onéreux en fin
d'exploita on!..
De plus une installa on en F4, plus au sud, provoquerait un effet stroboscopique dévastateur en
projetant les ombres sur le mur de la maison dès que le soleil serait derrière !... Rien de pire pour
le système nerveux...
Je refuse donc de vivre encore plus l'enfer avec un agrandissement du parc !
Je n'ai pas les moyens d'aller vivre ailleurs et personne ne m'y aiderait.
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Je vais essayer de faire encore confiance et de croire que les conclusions de ce e enquête
publique démontreront l'impossibilité de ce projet si on respecte un minimum la popula on.
Mais, s'il faut se ba re, j'irai jusqu'au bout car je n'aurai plus rien à perdre!...
J'ai rêvé que je vivais dans le pays des libertés et le respect des droits de l'homme...
Je compte sur vous pour m'apporter la preuve que ce n'est pas un rêve !!
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